



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wer bezahlt die Kosten für die Integration von Ausländern

P145485

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Kosten für die spezifischen Integrationsfördermassnahmen werden mit kantonalen Geldern und Bundesmitteln, im Rahmen des Kantonalen Integrationsprogrammes (KIP), bezahlt.

Gemäss kantonalem Integrationsleitbild sowie kantonalem Gesetz über die Integration der Migrationsbevölkerung wird Integration als gesamtgesellschaftlicher Prozess definiert. Viele der in Basel-Stadt ansässigen Unternehmen investieren bereits in die Integration ihrer ausländischen Arbeitnehmenden.

